

Discours d'investiture de maire de M. Jean-Yves Rosazza,

le 6/4/2014 au premier conseil municipal d'Andernos

*« Mes chers collègues,*

*Je vous remercie de la confiance que vous venez de m'accorder en me portant à la fonction de maire de notre ville.*

*Je remercie également toutes les Andernosiennes et les Andernosiens, qui, par leurs nombreux suffrages, ont donné à la liste sans étiquette que je conduisais une large et nette victoire.*

*Je me réjouis aussi de la forte participation à ce scrutin (75%) qui témoigne du fait que les citoyens, s'ils sont parfois lassés de la politique politicienne, n'en restent pas moins fortement attachés à la vie démocratique. Une démocratie qui respirera d'autant plus fort quand le cumul des mandats et leur longévité seront enfin limités par la loi, et entraînant davantage de personnes à gérer la chose publique.*

*Les Andernosiens ont voulu changer les choses. Ils ont considéré que notre liste était la seule, par son projet, sa compétence, sa détermination, à pouvoir le faire.*

*Ils ont su percevoir la clarté de nos propositions et la fermeté de notre ligne de conduite, notamment quand, entre les deux tours, nous n'avons accepté ni alliance, ni compromission.*

*Nous avons proposé un projet ambitieux et réaliste. Malgré les difficultés inhérentes à la période actuelle, nous nous efforcerons de le mener à bien, et ferons d'Andernos une ville moderne, solidaire, entreprenante, à la réelle attractivité économique.*

*Nous veillerons à préserver son territoire, son cadre de vie et son identité. Nous placerons l'Homme au centre de tous nos décisions, et doterons la ville des équipements indispensables qui lui font défaut. Nous améliorerons le quotidien des habitants.*

*Avec les services municipaux, nous travaillerons en équipe, dans la proximité et la simplicité, à la recherche permanente de la plus grande efficacité.*

*Nous respecterons les droits de l'opposition.*

*A l'heure où je deviens le nouveau maire de tous les Andernosiens, succédant à tant d'élus qui ont fait d'Andernos ce qu'elle est devenue, succédant à Philippe Pérusat que je salue ici, je veux redire devant vous, Mes Chers Collègues, que je me battrais de toutes mes forces pour ma ville, notre ville, sans compromission, en homme libre, en démocrate.*

*Seul l'intérêt général m'importe. Seuls l'avenir d'Andernos et le devoir de bien transmettre notre cité aux générations futures guident mes pas.*

*Au cours de la campagne électorale, je ne me suis pas permis d'évoquer sa mémoire, mais en ce moment précis, chacun sait que j'ai une pensée, une pure pensée, une pensée sereine pour Jacques Rosazza, mon père.*

*Mes Chers Collègues, les Andernosiens nous ont témoigné une grande confiance. Ils attendent beaucoup de nous. Le travail nous attend.*

*Vive la démocratie ! Vive Andernos ! »*